

Le Mans Classic 2016

Michelin partenaire de l'édition 2016 du « Le Mans Classic »

Pour la première fois cette année depuis la création du « Le Mans Classic » par Peter Auto et l'Automobile Club de l'Ouest en 2002, Michelin est partenaire de cet événement bi-annuel qui attire plus de 110.000 passionnés de voitures de collection. Michelin est présent dans la Sarthe depuis le premier Grand Prix de l'Automobile Club de France en 1906 et accompagne les participants des 24 Heures du Mans avec ses innovations depuis la première édition de 1923. Le Mans Classic rassemble aujourd'hui les voitures que le manufacturier français a équipées au fil de l'histoire de la classique mancelle.

Après une édition réussie des 24 Heures du Mans en juin, Michelin retourne donc sur son terrain de prédilection du 8 au 10 juillet prochain pour présenter la nouvelle gamme de pneus de collection, ainsi que pour prodiguer ses conseils à tous les propriétaires de voitures anciennes, dès plus répandues aux vraies raretés que l'on peut admirer une fois dans la vie.

Fort de plus de 120 ans d'activité, Michelin est engagé dans la préservation du patrimoine, aussi bien le sien que celui de l'industrie automobile mondiale. C'est pourquoi le manufacturier français s'est investi dans le développement de pneus pour les voitures de collection, un secteur en plein essor.

« Le Mans Classic est l'environnement idéal pour présenter notre gamme et valoriser notre savoir-faire. Grâce à la présence de clubs officiels des marques le plus prestigieuses, au fil du temps cet événement a acquis une notoriété internationale parmi les rassemblements de voitures de collection, » déclare **Lorenzo Giovanelli**, le directeur de l'activité Pneus de Collection chez Michelin. *« Récemment, Michelin s'est investi dans le développement et dans la production d'une nouvelle gamme de pneus qui conservent une esthétique d'antan mais qui utilisent des technologies actuelles pour répondre aux exigences des voitures de collection. Qu'elles soient utilisées au quotidien ou qu'elles participent aux sorties de club seulement quelques fois dans l'année, Michelin offre à leurs propriétaires toute la sécurité, la performance et la longévité dont ils ont besoin. Les pneus Michelin sont également conçus pour bien résister au vieillissement et se remettent en forme plus rapidement lorsque la voiture sort d'un parking où elle est restée à l'arrêt pendant des longues périodes. Enfin, il convient de rappeler que la production des pneus Michelin de collection est artisanale et que chaque enveloppe passe des contrôles de qualités draconiens réalisés aux rayons X. »*





Outre que dans les pneus de collection pour la route, Michelin s'est investi dans le développement de pneus pour les compétitions historiques. L'offre de la firme clermontoise porte aussi bien sur des pneus semi-slicks, que sculptés et/ou spécifiques pour la pluie, comme le dernier MICHELIN PB20, un pneumatique pour la pluie unique en son genre. La récente victoire de la Porsche 911 n°2 au Cap Corse Historique 2016, sous la pluie battante et face à une Lancia 037 potentiellement plus performante, prouve toute la pertinence de l'offre de Michelin.

Développer des pneus adaptés aux besoins des propriétaires de voitures de collection n'est qu'un élément d'une offre complète qui porte aussi sur les conseils et sur la mise à disposition des pneus dans un réseau de distributeurs sur tout le territoire.

« L'activité que nous avons développée pour les pneus de collection est mondiale. Il a donc fallu constituer un réseau assurant une couverture efficace du territoire à partir des compétences des distributeurs en matière de voitures historiques. Nous avons également profité des opportunités de la digitalisation pour développer un site internet Michelin dédié, qui ouvre une fenêtre sur le stock aux visiteurs, leur permettant ainsi de précommander leurs pneus, » explique **Lorenzo Giovanelli**.

Le distributeur France AlloPneus, acteur majeur de la diffusion des produits Michelin Collection et Compétition Historique, sera présent lors de l'événement « Le Mans Classic » pour fournir pneumatiques et assistance aux équipages.

Pour toutes les informations sur la gamme de pneus de collection Michelin, rendez-vous du 8 au 10 juillet au Mans ou sur le site : www.michelinclassic.com.

